

COMMUNIQUE DE PRESSE

LE JAPON FINANCE L'EXTENSION DE L'ECOLE PRIMAIRE DE N'DIRE (PREFECTURE DE PITA)

Le lundi 17 décembre 2018, Son Excellence Monsieur Hisanobu Hasama, Ambassadeur du Japon en République de Guinée et Monsieur Alhassane Gallé Bah, Président de l'Association des ressortissants pour le progrès de N'diré-Maci ont signé le contrat de don du Projet d'extension de l'école primaire de N'diré, en présence de Son Excellence Monsieur Thierno Ousmane Diallo, Ministre d'Etat, Ministre de l'Hôtellerie, du Tourisme et de l'Artisanat.

Ce projet, d'un montant de quatre-vingt-cinq mille cinq-cents onze dollars (85 511 \$), soit sept cent quarante-quatre millions huit cent cinq mille huit cent quinze Francs Guinéens (744 805 815 GNF) doit permettre de porter le nombre de salle de classe de 3 à 6, pour atteindre un cycle complet, en construisant de nouvelles salles et une direction avec leur mobilier. Des latrine seront également réalisées.

Situé dans la commune rurale de Maci, le district de Maci est actuellement doté d'une école primaire de 3 salles, pour accueillir 162 élèves, venant aussi bien de N'diré même que des villages environnants. Ces élèves sont répartis en 4 groupes pédagogiques, ce qui oblige à une double vacation, mais aussi à ne pas recruter l'ensemble des élèves scolarisables sur place. Certains abandonnent l'école, d'autres sont obligés d'aller ailleurs.

Par ce projet, le Japon poursuit ses efforts et ses investissements aux côtés de la Guinée, notamment dans l'éducation, qui est un des piliers des axes d'intervention du Japon en Afrique, tel qu'il ressort de la 6^{ème} Conférence Internationale de Tokyo sur le Développement de l'Afrique (TICAD 6).

